

誠実

第1学年学年通信
2020年12月2日
第7号

～期末テストが終わりました～

生徒にとって2学期最大の試練「期末テスト」が終わりました。期末テストは9教科もあるので、生徒にとっては息の詰まる1週間だったと思います。最後のテストが終わった後の休憩時間は清々しい顔をした生徒であふれていました。

節目節目で自分自身を見つめ、これからの目標を考えることが成長に繋がるとと思います。残り1ヶ月で1年間で振り返ってみましょう。そして、新たな気持ちで新年を迎えることができるといいですね。

地域交流学習 を行いました

11月2日(月)1・2校時に地域交流学習を行いました。コロナ禍ではありますが、「子どもたちのために」と多くの地域の方が講師として参加してくださいました。行った講座は三味線・太極拳・民謡・俳句・華道です。地域の方からの温かいお声かけをいただき、楽しく取り組むことができました。



～振り返りより～

- ・最初は激しいのかなと思っていたけど、講師の先生が踊っているのを見たとき、意外とゆっくりだった。簡単そうだったけど踊ってみると手の向きや足の向きなどがすごく難しかった。(太極拳)
- ・先生方に手を加えていただくと、とても印象が変わって楽しかった。(華道)
- ・俳句を通して新しい語句を学ぶことができたのはもちろんのこと、十七音という少ない音数で自分の思ったことを表現するという日本人のすばらしさを学ぶことができた。(俳句)
- ・地域の方に優しく教えてもらえた。聞いてみたり合わせてみたりするのが楽しかった。(三味線)
- ・始めは手と足の動きが難しかったけど、地域の方に優しく教えてもらえたのでうれしかった。(民謡)

心に関する講演会

11月19日(木)3校時に心に関する講演会を行いました。思春期の心の揺れやストレスとの向き合い方、SOSの出し方について、本校のスクールカウンセラーである若松ゆかり先生にお話ししていただきました。今年は、コロナ禍でこれまで以上に我慢をしたり、暗いニュースを耳にすることが多くなっています。そんな時、家族とゆっくり話したり、誰かに相談したりすることがとても大切です。気になること、心配なことがあれば、保護者の方や友だち、先生方にぜひ相談してください。

一人で悩むよりも気持ちが楽に、そして解決へと向かっていくことができると思います。

